

Press release
Flensburg, 15.12.2025

Generationswechsel im Vorstand der SSW-Ratsfraktion vollzogen

Zur Halbzeit der laufenden Wahlperiode hat die SSW-Ratsfraktion ihren Vorstand neu gewählt und damit einen wichtigen Generationswechsel vollzogen.

Der bisherige stellvertretende Fraktionsvorsitzende, Mats Rosenbaum, wurde einstimmig zum neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Er übernimmt die Aufgabe von Martin Lorenzen, der die Fraktion in den vergangenen zweieinhalb Jahren geführt hat und ihr als Ratsmitglied weiterhin erhalten bleibt.

Zum neuen stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden wurde Daniel Dürkop gewählt. Ergänzt wird der Vorstand durch Svea Wanger und Jannik Beyer. Selbstverständlich gehört auch die Stadtpräsidentin weiterhin dem Vorstand an.

Mats Rosenbaum betont die Bedeutung des Wechsels:

„Ich freue mich sehr über das Vertrauen der Fraktion. In den kommenden Jahren wollen wir zentrale Projekte für Flensburg entschlossen voranbringen – von guter Bildung über moderne Mobilität bis hin zu einer starken sozialen Infrastruktur. Uns ist wichtig, die Zusammenarbeit in der Fraktion weiter zu stärken und Entscheidungen pragmatisch, lösungsorientiert und im engen Austausch zu treffen. Dieser Generationswechsel ist für uns eine Chance, neue Impulse einzubringen und gleichzeitig auf der verlässlichen Arbeit aufzubauen, die uns auszeichnet.“

Martin Lorenzen blickt zufrieden zurück und optimistisch nach vorn:

„Die letzten zweieinhalb Jahre als Fraktionsvorsitzender waren für mich eine sehr bereichernde und erfolgreiche Zeit. Wir haben viel bewegt und sind als Team spürbar zusammengewachsen. Besonders stolz bin ich darauf, wie verlässlich und engagiert Mats in dieser Zeit Verantwortung übernommen

und unsere Arbeit mitgestaltet hat. Er bringt die Ruhe, Klarheit und den Gemeinschaftssinn mit, die es braucht, um eine Fraktion überzeugend zu führen. Deshalb sehe ich diesem Generationswechsel nicht nur gelassen, sondern mit großer Zuversicht entgegen. Ich bin überzeugt, dass er unsere gemeinsame Arbeit auf sehr gute Weise fortführen und weiterentwickeln wird – und ich freue mich darauf, weiterhin aktiv im Team mitzuwirken“

Mit dem neu gewählten Vorstand setzt die SSW-Ratsfraktion ein deutliches Signal für Kontinuität und Erneuerung gleichermaßen.